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Ideale Runde für alle Trailrunning-Einsteiger: 
Nicht zu lange, technisch nicht schwierig, aber in wunderschönem Gelände

Man startet von der Talstation der Grünwaldkopfbahn auf einer Asphaltstraße, die bald in eine 
Forststraße überleitet hinauf Richtung Grünwaldsee. An einer markanten Wegkreuzung zweigt 
man nach links ab und läuft nun in Grundrichtung Nordwesten am Fuße des Seekarecks entlang. 
Anfangs noch auf Forstwegen, bald aber auf wunderschönen Trails erlebt man die flachen, 
ausgedehnten Weideflächen der Gottschallalm, auf denen in den Sommermonaten zahlreiche Kühe 
ihre Zeit verbringen. Nach ca. 2,7 km führt die Strecke nun bergab zum Gebäude der Gottschallalm. 
Abwechslungsreich durch Wald, über Weiden, vorbei am Speicherteich führt die Strecke nun – immer 
in leichtem Auf und Ab – auf Wiesen- und Schotterwegen zurück zum Ausgangspunkt. Insgesamt eine 
sehr nette Runde, die aufgrund der geringen Länge gerne auch zweimal hintereinander gelaufen wird.

THE IDEAL CIRCUIT FOR ALL TRAIL RUNNING BEGINNERS:  
NOT TOO LONG, NOT TECHNICALLY DIFFICULT, BUT LOCATED IN BEAUTIFUL TERRAIN
Start from the Grünwaldkopf cable car valley station on a tarmac road that soon turns into a forest road 
up towards Grünwaldsee. Turn left at a distinctive crossroad and run in a north-westerly direction along 
the foot of Seekareck. Initially on forest paths, but soon on beautiful trails, you will experience the flat, 
extensive pastures of the Gottschallalm, where numerous cows spend their time in the summer months. 
After approx. 2.7 km, the trail leads downhill to the Gottschallalm. Enjoy the varied scenery through 
forests, over pastures, past the reservoir, leading back to the starting point – always with slight ups 
and downs – on meadow and gravel paths. All in all, a very nice round that can be run twice in a row 
due to its short length.
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Konzept, Kartographie & Grafik (2021)/
concept, cartography & design (2021):
max2 gmbh - sign & design, Innsbruck
www.max2.at

Tourismusverband Obertauern
A-5562 Obertauern, Pionierstraße 1
+43 (0)6456/7252
www.obertauern.com

Datenquelle/source data:
Land Salzburg – data.salzburg.gv.at,
© OpenStreetMap-Mitwirkende
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Startpunkt  Starting point

Trailrunningstrecke  Trailrunning route

Routenrichtung  Hiking direction 

Weg/Forstweg  Path/forest road 

Fußweg  Trail 

Steig  Steep track

Arnoweg

Zentralalpenweg

Salzburger Almenweg

Einkehrmöglichkeit
Alpine inn food

unbewirtschaftete Alm
Alpine inn (not serviced)
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